
 

書類作成日：令和 5年６月 22日 

第 3 回 運営推進会議 参加者意見報告書 

 

★出席者から頂いた、コスモ療養通所アンジュの 

運営・活動状況に対する評価、要望、ご意見等を以下に要約しました★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・先日の豪雨による水害などで包括センターも避難されてきた方がいたが、その中で移動が困難

な方や、スタッフもセンターに来ることが困難な状況であり、災害時の避難時・後の移動等での

課題がありました。今回の水害で課題が多く残り、包括センターでも災害時の連携や自分たちの

意識を変えて行かなければならないと感じました。 

貴社は非常災害非時対策として防災訓練等をきちんと行っていらっしゃる様ですので、引き続き

いろいろな事を想定して利用者様もご家族も安心して利用できる事業所として訓練・対策等の継

続をお願い致します。 

 

・最初は当該利用者の状態でストレッチャーでの入浴ができるデイを探していたのでそれが可能

な場所が見つけられて良かった。 

・薬局もあり、訪問看護もデイに併設しているのでサービスの一体的管理ができてとても良い。 

・要望としては、祝日の際の振り替え利用が出来ると有難いです。 

 

・基本的にベッド上以外での活動を多く希望していて、それが出来ているので満足しています。 

・当初自分が想像していたデイとは違い自分の希望通りに過ごすことが出来ています。 

・いろいろなスタッフとコミュニケーションが取れる時間がもう少しあるといいなと思います。 

・外出先や活動内容の選定の際の希望として、自分のできる事（動きや活動）を考慮してもらえ

たらと思います。 


